

Doppelte Bronzemedaille für die Jugend des GC Rheintal

Die Jugendmannschaft des Golfclubs Rheintal trat am ersten Oktoberwochenende zum Finale des Jugendmannschaftspokals in der Bruttowertung an.

Souverän hatten sich die Rheintaler Spieler*innen vorab mit dem 1. Platz in der Gruppenphase für das Finale der besten Jugendmannschaften in Baden-Württemberg qualifiziert. Nun galt es in einer der letzten Turnierrunden einer langen Golfsaison diese Leistungen im Golfclub Bad Liebenzell zu bestätigen, dessen Bahnen im Nordschwarzwald viele Schwierigkeiten zu bieten hatten. Dank der perfekt präparierten Birdiekarten durch Kapitän Harald Evers, der tags zuvor alle Bahnen minutiös vermaß und auf notierte, waren alle Spieler*innen optimal versorgt. Die Schlaglängen wollten im hügeligen Gelände bei Annäherungsschlägen an die Fahne gut berechnet sein und das zahlreiche Ausgrenzen nach Möglichkeit gemieden werden.

Das gelang den sieben Spieler*innen Nils Armbruster, Lynette Evers, Kira Filsinger, Nick Hagmeister, Valentin Schulz, Jakob Weilemann, und Colin Yates so gut, dass im Endergebnis ein 3. Platz von 10 teilnehmenden Mannschaften zu Buche stand. Lynette belegte zudem in der Einzelwertung der AK18 Altersgruppe ebenfalls den 3. Platz. Mit den Spieler*innen freuten sich Kapitän Harald Evers und Betreuer Martin Schulz über diesen gelungenen Saisonabschluss.

